

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES Y PERDEDORES
FECHA: 18/MAYO/2021

Ratificó Fitch Ratings la nota crediticia para la deuda soberana de México

SUSANA SAENZ: Y Fitch Ratings, la calificadora, ratificó la nota crediticia para la deuda soberana de México en BBB- con perspectiva estable. La calificadora destacó la prudencia de la política fiscal y el sólido desempeño de las finanzas públicas que abonan a la estabilidad macroeconómica y a la confianza para la inversión.

Al respecto, ayer el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, celebró la calificación crediticia para la deuda soberana de México de BBB- con perspectiva estable. A través de su cuenta de Twitter indicó que este resultado se logró gracias al sólido desempeño de las finanzas públicas, los bajos niveles de deuda y no elevar impuestos.